

Treppchenplätze bei der danceComp in Wuppertal

Einmal im Jahr finden im phantastischen Ambiente des historischen Wuppertaler Rathauses Turniere aller möglichen Alters- und Leistungsklassen statt. Mit über 1000 Teilnehmern ist in diesem Jahr ein neuer Teilnehmerrekord gebrochen worden. Zwei Paare der Residenz Münster standen sogar auf dem Treppchen: **Claus und Britta Halfmeier** sowie **Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz** belegten in ihren Klassen jeweils den dritten Platz.

Claus und Britta Halfmeier nahmen am dritten Turnier der Serie „Golden Masters“ teil, für das sich die besten 36 Paare des diesjährigen Deutschlandpokals der Senioren II S-Klasse qualifizieren konnten. Bei sehr guter Besetzung gelang es den beiden einen ganz klaren dritten Platz zu erkämpfen – die amtierenden deutschen Meister Bernd und Monika Kiefer wurden nur zweite, Gewinner wurden die Zweitplatzierten des Deutschlandpokals Michael und Beate Lindner.

„Die Stimmung war großartig, das Ambiente ist einmalig und die Fans waren herausragend“, bilanzierte Britta Halfmeier nach dem Turnier.

Von dieser tollen Atmosphäre ließen sich auch Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz in der Hauptgruppe A Standard mittragen, denn als bestes Paar von NRW bei diesem Turnier mit 12 Paaren mussten sie sich nur zwei Berliner Paaren geschlagen geben. Am Tag darauf konnten sie ihre gute Platzierung mit einem 4. Platz in einem noch stärkeren und größeren Feld von 18 Paaren bestätigen. Mit diesen guten Ergebnissen bei der danceComp gelang es dem jungen Paar, in den DII Kader von Nordrhein-Westfalen aufgenommen zu werden.

Die Residenz Münster freut sich mit den beiden und wünscht ihnen viel Erfolg in ihrer tänzerischen Laufbahn!

